
智行理财网
上海以太坊升级是好是坏？是好是坏？

以太坊的网络升级，被称为上海升级，允许人们提取他们的ETH投资来保护网络。
由于抵押的ETH可能转让，上海的升级可能导致以太网网络的下行，因此有负面趋
势。通过这次升级验证者可以提取其抵押的ETH。在网上验证交易时，质押行为是
利用一个人&#039；以太坊作为抵押品。验证者必须使用其令牌作为抵押品的原因
是为了阻止恶意行为者。。很多投资者想了解更多关于上海以太坊的升级是好是坏
。想知道上海以太坊升级是好是坏？让边肖给你介绍一下。

上海以太坊升级是好是坏？一般认为，上海的升级可能会导致以太坊网络因抵押的
ETH可能转让而走向下行。因为核查人员现在可以撤回他们的股票，并可能在熊市
中出售他们的股票。例如，因为他们不再相信投资案例或只是在数字货币市场中找
到更好的机会。但是，ETH日志将最大可能日提取量限制为43，200

stETH。然而，由于有超过1.2亿以太币在流通。ETH2.0的存款合约有1500多万以
太币，对以太币价格的影响似乎可以忽略不计。相反，上海的升级可以说明股权证
书如何在以太坊中发挥作用。。以太坊持有人未来可以退股，这可能是持有ETH甚
至扩大仓位的另一个动机。上海股市的升级可能会被归类为一个看涨的价格驱动因
素，而不是一个具有崩溃潜力的事件。上海以太坊升级是好是坏？？以太坊上海的
升级很可能是坏的，因为以太坊上海的升级计划在今年3月进行，其中一项就是开
启ETHpledge解锁信标链，也就是EIP-4895。截至本文撰写时，ETH质押总数约为
1585万ETH。，约占总ETH的13%，活跃验证者共计49.5万人，年化利率4.2%。
之前的ETH美元价格成本较低，解锁后有不错的美元化利润，因此也极有可能选择
出售。质押通常与采矿相反。挖掘是计算机解决数学问题，以便将下一个事务块添
加到网络区块链的地方。由于这样做所需的能量，攻击网络的成本变得令人望而却
步。对于以太坊来说，向股权认证的转变标志着提高网络可扩展性和交易吞吐量的
努力。因为PoW共识具有相对较低的吞吐量。此外，它旨在减少网络的碳足迹，减
少参与网络安全的障碍，从而导致更分散的验证者组织。。以上内容是对上海以太
坊升级是好是坏，上海以太坊升级是好是坏的详细说明。这份上海升级计划中包含
的内容最终却被删除了。第一，EIP-4844引入了一个名为proto-danksharding的
概念，原计划与本次升级一同发布。这是一系列网络变化的一部分，旨在帮助以太
坊的可扩展性，并帮助第二层解决方案提供更低的交易成本。。Danksharding得
名于以太坊的开发者Dankrad

Feist，是指以太坊特定的碎片化构建或者跨不同数据库的数据集拆分。
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